

Un guide pour visiter l'église



Nouvelle initiative du musée d'Huez et de l'Oisans, des visites guidées de l'église Notre-Dame des Neiges ont lieu tous les mardi de 17h30 à 18h30 durant la saison d'hiver. Gratuites, ces visites permettent aux vacanciers de découvrir les richesses de l'église, en abordant les caractéristiques

particulières de son architecture, la notoriété mondiale de son orgue et les évocations des vitraux de l'artiste Arcabas d'après l'évangile selon Saint Marc.

En une heure, l'histoire de Notre-Dame des Neiges qui est venue, à la fin des années soixante, remplacer la petite chapelle en bois, devient vivante. A plusieurs reprises, les vacanciers avaient demandé ces visites guidées. Faute de moyens et bien que conscients de l'intérêt touristique de ce service, l'association Notre-Dame des Neiges et le musée n'avaient pu jusque là proposer de rendez-vous régulier. Avec le recrutement d'un animateur au musée, en 2001, le projet a pu enfin prendre forme cet hiver. Tous les mardi, dix à vingt vacanciers se sont présentés au rendez-vous, confirmant par leur présence, l'intérêt de ce service et sans doute sa pérennisation cet été, comme dans les saisons à venir.